

Liebe Eltern, liebe Kinder, liebe Familien!

Mein Name ist Monika Wöllner, ich bin 39 Jahre alt und lebe in Heidelberg. Ich bin verheiratet und habe zwei Kinder im Alter von 2 und 3 Jahren.

Nach dem Abitur habe ich eine Ausbildung zur staatlichen anerkannten Erzieherin absolviert, anschließend Soziale Arbeit an der Hochschule in Mannheim studiert und mit einem B.A. in Sozialer Arbeit abgeschlossen.

Danach führte mich mein beruflicher Weg über Gruppenleitung einer Krippengruppe über stellvertretende Einrichtungsleitung in der gleichen Kita bis zur Eröffnung einer Kita als Einrichtungsleitung. Nach der Elternzeit stand für mich fest, weiterhin im Kitabereich tätig sein zu wollen und freue mich nun, die neue Champini-Kita in Heidelberg Kirchheim als Einrichtungsleitung eröffnen zu dürfen.

Ich habe mich für einen Träger und eine Kita mit Bewegungsschwerpunkt entschieden, weil Bewegung ein wesentlicher Bestandteil in der Entwicklung der Kinder spielt. Über Bewegung erfahren wir unsere Umwelt auf vielfältige Art und Weise und lernen unseren Körper mit all seinen Stärken und Fähigkeiten kennen. Da Kinder einen natürlichen Bewegungsdrang haben freue ich mich, ihnen zusammen mit dem gesamten Kitateam den Alltag so zu gestalten, dass sie in fröhlicher, bewegter Atmosphäre jeden Tag etwas Neues lernen und erfahren können.

Die Räumlichkeiten der neuen Kita in Heidelberg Kirchheim bieten vielfältige Möglichkeiten, genau diesen Schwerpunkt umzusetzen und die Lage der Einrichtung ist dafür bestens geeignet.

Ich freue mich nun sehr auf die Eröffnung der Kita und Sie und Ihre Kinder bei uns begrüßen zu dürfen.

Ihre Monika Wöllner

